
 

令和５年度 第２回 国立大学法人鹿屋体育大学経営協議会議事要旨（案） 
 

１．日 時：令和５年６月２３日(金) １０時００分～１１時０２分 

２．開催方法：web会議 

３．出席者：【学内委員】金久、前田、平川、原田の各委員 

【学外委員】泉、上治、小舘、宮嶋の各委員 

４．欠席者：中西、藤本の各委員 

５．列席者：秋元監事、小林監事、金高学長補佐、濱田学長補佐、前阪学長補佐、教務課長、学生課長、 

研究・社会連携課長、総務課長、経営戦略課長、監査室長 

６．内容 

(質疑の〇は学外委員の発言を、●は学内委員及び学内者の発言を示す。以下同じ。) 

 

１）前回議事要旨確認(確認資料１) 

令和４年度第７回・令和５年度第１回議事要旨案について確定された。 

 

２）審議事項 

(1)令和４事業年度に係る財務諸表等について(資料１) 

平川委員から配付資料に基づき、令和４事業年度に係る財務諸表等について説明があり、審議の結果 

原案どおり了承された。 

 

(2)令和６年度鹿屋体育大学概算要求について(資料２) 

平川委員から配付資料に基づき、令和６年度鹿屋体育大学概算要求について説明があり、審議の結果 

原案どおり了承された。 

 

(3)国家公務員の定年引上げに係る国立大学法人鹿屋体育大学職員(教員を除く｡)の対応方針(案)につ 

いて(資料３) 

松浦総務課長から配付資料に基づき、国家公務員の定年引上げに係る国立大学法人鹿屋体育大学職 

員(教員を除く｡)の対応方針(案)について説明があり、以下のとおり質疑応答がなされ、審議の結果、特

例雇用の場合の給与について一部文言を追加することとし、それ以外は原案どおり了承された。 

 

〇：役職定年制の導入における特例雇用の場合の給与についても、仕事の内容は変わらず、 

給与が７割（減額）となるのか。 

●：特例の場合は、給与の減額は行われないということになる。 

〇：60歳になったら、給与は一律 7割と受け止められかねないので、明記したほうがよい。 

●：特例雇用以外の職員で役職・給与が下がる場合は、業務内容は変える予定である。 

ご意見の点は修正することとする。 

〇：定年引上げに伴う人件費の財源はどのように考えているのか。 

●：影響額については、あくまでの最大値で計上している。後任補充等も含めて、予算の範囲 

内で検討していきたい。 

 

３）報告事項 

(1)令和５年度在籍学生数について(報告資料１) 

元明教務課長から配付資料に基づき、令和５年度在籍学生数について報告があった。 

 

(2)令和４年度卒業・修了者の進路状況について(報告資料２) 

元明教務課長から配付資料に基づき、令和４年度卒業・修了者の進路状況について報告があった。 



 

〇：スポーツ健康関連企業や一般企業への就職者に対して、成長している企業等へ毎年どの 

程度採用されているのか等、卒業生との連携をとり成長企業の情報を収集し、できるだけ 

就職率１００％が叶うよう対応してほしい。 

 

(3)第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価の結果について(報告資料３) 

瀬戸口経営戦略課長から配付資料に基づき、第３期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価の

結果について報告があった。 

 

(4)令和５年度重点プロジェクト事業経費について(報告資料４) 

瀬戸口経営戦略課長から配付資料に基づき、令和５年度重点プロジェクト事業経費について報告があ

った。 

〇：「スポーツ×ことば」コンクールについて、他大学でも聞いたことがない素晴らしい取り組みだと思う。

発信力があると思うので、ぜひ全国レベルのテーマとしてほしい。 

     ●：昨年度も実施し、対外的には大々的に行わなかったが、地元の校長先生等には好評であり、今年度

も引き続き行い、輪を広げていこうとしている。 

 

(5)監事の常勤化及び監事候補者の選考について(報告資料５) 

松浦総務課長から配付資料に基づき、監事の常勤化及び監事候補者の選考について報告があった。 

また、学長から、国立大学法人鹿屋体育大学監事候補者選考委員会要項が原案のとおり認められた

場合、経営協議会学外委員の中から、２名の方に監事候補者選考委員会の委員に就任いただく予定で

あること、指名する２名については、学長一任とすることが説明された。 

 

(6)令和５年度国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況等の報告について(報告資料６) 

松浦総務課長から配付資料に基づき、令和５年度国立大学法人ガバナンス・コードにかかる適合状況

等の報告に係るスケジュールについて報告があった。 

 

（学内外の諸情勢について） 

(7)学生の競技成績について（令和５年３月～５月）(報告資料７) 

濱田学長補佐から配付資料に基づき、学生の競技成績について報告があった。 

 

(8)本学関係者の活躍について(報告資料８) 

平川委員から配付資料に基づき、本学関係者の活躍について報告があった。 

 

４）その他 

(1)令和５年度の経営協議会開催日程について(その他資料１) 

松浦総務課長から配付資料に基づき、令和５年度の経営協議会開催日程について説明があった。 

 

 

以  上      

                                                                                                              


